

10月15日（火）全校朝会 校長先生のお話です

～1年の折り返し地点 後半年間、各学年が目標を持って頑張りましょう～

おはようございます。お話をします。

12日からの3連休で、気持ちを切り替えてられましたか。先週で1年の半分が終わりました。この半年間を振りかえり、後期の半年間に生かしていきましょう。今日は、後半年、各学年の目標についてお話をしたいと思います。

1年生、入学から色々なことができるようになりました。4クラスがそれぞれ楽しく毎日の学校生活を送っていることがよく分かります。ただ、まだまだ覚えることはたくさんあります。半年後は新しい1年生を迎えます。2年生としてお手本をみせられるようにさらに成長してください。2年生、2年生は1年前と比べると、かなり大人になりましたね。11月には、入学してから初めての舞台発表があります。この経験があなたたちのさらなる成長につながるように、そして、低学年を卒業し、中学年にステップアップできる半年間にしてもらいたいと思います。3年生、3年生はスムーズに低学年から中学年へ移行できています。授業も観ていてとても良くやっています。今の気持ちを持続させて後半の半年間も頑張ってください。4年生、半年後は高学年です。今まで以上に後輩たちのお手本になったり、6年生のサポート的な存在になってもらわなくては困ります。4年生も2年生と同様に、11月の舞台発表を成功させ、高学年に向けて学校生活の中で準備をしてもらいたいと思います。5年生は、1年前の4年生の時よりも成長しています。また、5年生の最初よりも良くなっています。それは日々の授業を観て思うことです。11月の展示発表、1月のウインタースクールを良い経験にして、最高学年に向けて準備をしてください。6年生は半年後は小学校を卒業しています。小学校生活最後の半年間を悔いなくすごせるように学年が一体となって努力してほしいと思います。卒業の時に、みんなから祝福され、中学校に気持ちよく進学できるようにしましょう。6年生がそうなることが、学校全体のためになることを忘れないでください。最後に、一人一人が当たり前のことができるようになりましょう。難しいことではありません。忘れ物をしない。提出物をきちんと出す。授業中一生懸命取り組むなど、全員が学校生活の基本が身に付けられるようになりましょう。来週から学習発表会に向けての体育館練習が始まります。毎年展示発表、舞台発表と、各学年の成果には感心させられます。今年も期待しています。頑張りましょう。お話を終わります。